



Irregularidades en compras de Banco del Bienestar

EL DATO



Saltan sospechas en la compra y operación de 500 cajeros automáticos del Banco del Bienestar.

ANTONIO HERNÁNDEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades en la compra y operación de 500 cajeros automáticos del Banco del Bienestar, los cuales tuvieron un costo de 187 millones 174 mil pesos.

De acuerdo con la tercera entrega del informe de resultados de la fiscalización superior de la Cuenta Pública 2022, las unidades fueron adquiridas, vía adjudicación directa, a Hyosung Solutions y de acuerdo con la ASF,

en la investigación de mercado no se acreditaron los parámetros utilizados en los criterios de búsqueda que empleó el banco y no se contó con evidencia que respalde los criterios para la selección de los proveedores.

Detalla que del estudio de factibilidad no se adjuntó el pronunciamiento favorable del Órgano Interno de Control de la SHCP en la herramienta de gestión de la política de tecnología de la información y comunicación.

Tampoco se firmaron las cartas de ausencia de conflicto de interés de los servidores públi-

cos que participaron en el procedimiento de contratación, y en relación con la póliza de responsabilidad civil se identificó en el portal de la aseguradora que se generó un endoso; sin embargo, el banco desconoció la fecha y la razón de su emisión.

En cuanto a pagos, dice que los comprobantes fiscales de los bienes y servicios no contaron con sello o firma que acreditaran validación de los requisitos fiscales y en las operaciones de los cajeros, el texto muestra que el banco no verificó que cumplieran con las normas. ●